

Majelis Tabligh PP 'Aisyiyah Siap Sinergikan Program

Selasa, 10-05-2011

Yogyakarta- Langkah sosialisasi, penyamaan persepsi dan koordinasi antar Majelis/Lembaga tingkat pusat telah dilaksanakan Pimpinan Pusat 'Aisyiyah pada forum Rapat Kerja Badan Pembantu Pimpinan, baik di Yogyakarta maupun di Jakarta, pada bulan Januari dan Februari 2011. Selanjutnya, Raker itu meneguhkan jbaran program dari Majelis dan Lembaga tingkat pusat.

Tantangan dan masalah yang dihadapi 'Aisyiyah dalam melaksanakan dakwah untuk memecahkan berbagai permasalahan yang dihadapi umat serta untuk merealisasikan visi dan misi 'Aisyiyah semakin kompleks. Ditambah lagi munculnya isu-isu aktual terkait permasalahan perempuan dan anak yang memerlukan kepekaan serta sikap responsip 'Aisyiyah untuk ikut memecahkan masalahnya melalui program dan aksi-aksi konkrit yang dirancang secara khusus oleh Majlis Tabligh.

Maka, forum Rapat Kerja Majelis Tabligh Tingkat Pusat diperlukan untuk segera dilaksanakan sebagai wahana konsolidasi internal tingkat pusat dan wilayah, wahana sosialisasi program serta wahana tukar informasi permasalahan dakwah antar wilayah untuk memperluas wawasan pimpinan dalam menghadapi perkembangan masyarakat di tingkat lokal dan nasional. Untuk itu, Pimpinan Pusat 'Aisyiyah Majelis Tabligh akan melaksanakan "Rapat Kerja Majelis Tabligh Tingkat Pusat" pada 15-17 Mei 2011 di Yogyakarta yang diikuti 21 orang anggota BPP Majelis Tabligh Tingkat Pusat dan 33 orang utusan BPP Majelis Tabligh Tingkat Wilayah.

Tujuan Raker ini merumuskan rencana aksi nasional Majelis/Lembaga dan terlaksananya konsolidasi pimpinan dan konsolidasi organisasi di antara pimpinan Majelis Tabligh tingkat Pusat dan Wilayah dalam pelaksanaan keputusan-keputusan Muktamar. Di samping itu, diperoleh informasi kegiatan, permasalahan dan rencana pemecahan masalah dakwah di lingkup PWA Majelis Tabligh se-Indonesia serta tersosialisasinya program kerja Majelis Tabligh periode 2010-2015.

Agenda dan materi raker adalah: 1. Konsolidasi Majelis Tabligh antara PPA dan PWA, 2. Sosialisasi pogram kerja Majelis Tabligh periode 2010-2015, 3. Pencanaan Program Nasional Majelis Tabligh: Devisi Mubalighat, Devisi Pembinaan Keluarga, Devisi Pembinaan Mu'allaf dan Dakwah Khusus, Devisi Penguatan Pengajian, 4. Mengidentifikasi kegiatan dan permasalahan dakwah di Wilayah dan Daerah periode 2005-2010.